
〓総務・通学部会 報告（第13，14回）〓 

 

１ 開催について 

 下記のとおり開催した。 

回数 開催日／場所 協議事項 

第13回 

平成 30 年 9 月 10 日（火） 

午後 7 時～ 

小川総合支所 

2 階 会議室 

（1）総務・通学部会の検討事項について 

（2）制服の有無について 

（3）通学体制・通学路について 

（4）校歌について 

第14回 

平成 30 年 11 月 26 日（月） 

午後７時～ 

小川総合支所 

3 階 大会議室 

（1）校歌について 

（2）スクールバスについて 

 

副部会長の選出について 

 不在となっている副部会長については，委員の互選により杉田三佳委員に決定した。 

 

 

２ 協議事項 

（１）制服の有無 

■協議概要…総務・通学部会資料１（制服の有無） 

 学校長から，小学校では服装のみだれが問題になった事がなく，服装の統一するこ

とも必要無いと思われると意見された。 

 さらに，保護者からは，経済的負担について，特に初期費用が大きいことや運用に

よっては着替えが必要となり荷物が増えることが懸念された。  
 

■決定内容 

制服は着用しない。 

 

（２）通学体制・通学路・スクールバス  

■第１３回協議概要…総務・通学部会資料２（通学体制・通学路）  

通学体制及び通学路の検討行程について協議を行った。 
 

■決定内容 

 通学体制及び通学路について以下のとおり進めることとした。 

・通学体制について，現在と同じように通学班体制とする。  

・通学路について，危険箇所の把握をするために，例年，年度末に実施している通

学班編成及び通学路・危険箇所の報告を早期に実施し，報告のあった危険箇所へ

の対応を部会で協議する。  

また，今後の部会で，危険箇所の対応について協議が出来るように，学校と調整し

て通学班編成等の依頼を実施する。 

資料１ 



■第１４回協議概要…総務・通学部会資料３（スクールバス） 

 スクールバスの時刻表案について協議を行った。 

なお，時刻表案の作成にあたっては，実際に計測した走行時間と他の自治体で運行

するスクールバスの乗降時間や学校との協議で登校時に大型バス，中型バス，大型バ

スの順番で，間隔をあけて到着することを想定した。 

 

■決定内容 

 学校との協議で作成されているのであれば問題なく，利用申請時に提示できるように

事務局ですすめることとした。 

 

（３）校歌 

■第１３回協議概要…総務・通学部会資料４（校歌） 

 校歌歌詞（仮）についての教職員の意見感想を資料として，校歌を試聴し協議を行

う。 

 

■決定内容 

歌詞については，「花の名前が多い。なじみの無い花の名前が並んでいる。」，「アン

ケートで多く意見されている「筑波山」や「霞ヶ浦」を歌詞に入れて欲しい。」，「小学

校の名称が入ったほうが良い。」といった意見があがった。  

曲については，「小学生には難しいのではないか。中学生・高校生が歌うような感じ

がする。」，「落ち着いた感じがするので，もう少し元気な明るい感じが良い。」といっ

た意見があがった。  

これらの意見を作詞者，作曲者に提供し調整を依頼することとした。 

 

■第１４回協議概要…総務・通学部会資料５（校歌）  

作成者の河野陽介氏，田川めぐみ氏が部会に出席の上，作成コンセプト等の説明，

意見交換をおこなった。 

前回，試聴した校歌は大人の男性の声であったことから暗く重たいイメージに感じ

られた上に，児童が歌うには難しく感じられたため，今回の部会では児童が歌った校

歌を試聴した。 

 

■決定内容 

 校歌に取り入れたい言葉等を募集した校歌素材から校歌への想いをできる限りの歌

詞に反映すること，さらには，寂しいと感じる曲調の調整を部会からの意見とし，作

成者もこれに了承した。 

 


